

CYCL-ADD



54, Route de Peyriat
01430 MAILLAT
France
Téléphone: +33 (0)4 74 75 68 57
Fax:
Site: <https://www.cycl-add.com>

Catégorie: Industriels
Activités: Recyclage - régénération matière
Marchés: Multimarchés
Région: Auvergne-rhône-alpes
Adhérent depuis: 2021

Recyclage matière complexe

Cycl-add recycle des déchets plastiques qui sont non recyclés dans les flux actuels en s'appuyant sur une technologie d'additifs eux-mêmes recyclés (issus de flux déchets post-industriels). Cycl-add est capable de développer de nouvelles matières à partir de flux de ses clients. Par exemple, Cycl-add récupère des seaux de peinture souillés pour produire une matière première recyclé à bas coût économique et écologique tout en assurant de bonnes propriétés mécaniques.

Cycl-add recycles plastic waste unrecycled in the existing flows using a technology of additives that are themselves recycled (from post-industrial waste flows). Cycl-add is able to develop new materials from its customers' flows. For example, Cycl-add recovers soiled paint buckets to produce a recycled raw material at a low economic and environmental cost while ensuring good mechanical properties.